



エントランスのリニューアルの実施

中央発條株式会社

☎☎☎☎ (HP 寄稿通算回数)

当社は、2018年に設立70周年を迎えます。70周年に向けた取組みの一環として、本社社屋のエントランスをリニューアル致しました。設立50周年の1998年に実施した本社社屋の建て替えと共に設けられたエントランスの展示スペースは、19年ぶりのリニューアルとなり、白を基調としたデザインと『過去・現在・未来』『見て、触れるショーブース』をテーマに明るい空間に生まれ変わりました。

当社主力製品のばねやコントロールケーブル、キャブレックス製品をはじめ、グループ会社の製品や、ダカールラリー2015で実際にレースに使用されたコイルばねなどの特別な製品を展示し、タッチパネルモニターでは主力製品の使用用途および、機能、当社が長年培ってきたものづくり技術力を紹介しています。その他にも当社の創業からのあゆみや歴史ある陸上競技部、野球部の活動、全社イベントの写真なども展示し、当社を初めて訪問するお客様や、学生の方々にも分かりやすい展示内容となっております。当社に御来社される際は、新しくなったエントランスをご覧ください。

